



**СЕРТИФИКАТ  
ОБ ОДОБРЕНИИ  
ТИПОВОГО ИЗДЕЛИЯ**

**TYPE APPROVAL  
CERTIFICATE  
for the Product**

Название:

Name of the product:

Щит сигнально-отличительных фонарей типа 827

Control panel for navigation and signal lights of type 827

Организация-изготовитель: DEIF A/S,  
Frisenborgvej 33, DK-7800, Скиве, Дания

Manufacturer: DEIF A/S, Frisenborgvej 33,  
DK-7800, Skive, Denmark

Назначение: Для управления сигнально-отличительными фонарями судов и контроля их состояния.

Purpose: control of onboard navigation and signal lights and checking of its condition.

Технические данные:  
напряжение электропитания – 115В 50Гц /220В 50Гц/24В постоянного тока. Число подключаемых фонарей до 22. Степень защиты – IP 22. Мощность электроламп подключаемых фонарей – 25...220 Вт.

Technical data:  
voltage supply – 115 V 50 Hz/220 V 50 Hz/24V DC. Number of connected lanterns – up to 22. Degree of protection – IP 22. Power of electric bulbs of connected lanterns – 25...220 W.

Техническая документация и чертежи

Technical documentation:

согласованы письмом Российского Речного Регистра от 16.03.2011 г. № 06-06-622

is approved by our Ref. 06-06-622 of March 16, 2011.

Головной образец испытан и освидетельствован. На основании результатов проверок и испытаний удостоверяется, что типовое изделие удовлетворяет требованиям Правил Российского Речного Регистра для применения на судах и других объектах по установленному назначению.

The prototype model is tested and surveyed successfully.

Изделия должны поставляться с сертификатом Российского Речного Регистра.

On the basis of examination and tests results this is to certify that the product complies with the requirements of the Russian River Register Rules for application onboard of ships and other objects for the purpose specified.

The products are to be supplied with the Certificates of Russian River Register.

Настоящий сертификат действителен до 26 апреля 2016 г.

This Certificate is valid until: 26<sup>th</sup> of April, 2016.

Дата выдачи 26 апреля 2011 г.

№ / No. **344-06-4.4.2**

Date of issue: 26<sup>th</sup> of April, 2011.

М.П.  
L.S.



Заместитель генерального директора /  
Deputy General Director

(должность / position)

(подпись / signature)

Ружьев В.Ю. / V.Ruzhyov  
(фамилия, и.о. / name, surname)

